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ALLEGATO ALLA DELIBERAZIONE DI CONSIGLIO COMUNALE N. 11 DEL 

29/04/2021. 

Presidente: “Passiamo al punto 4 dell’ordine del giorno. 

<Variazione al bilancio di previsione finanziario 2021/2023, 

articolo 175, comma 2 del decreto legislativo 267/2000>, sempre 

il Vice Sindaco, Longhi Federico, grazie”. 

Longhi: “Allora, dopo l’approvazione del rendiconto e dopo 

l’approvazione di questo regolamento, proponiamo al Consiglio 

comunale di approvare questa variazione di bilancio, questa 

variazione in sintesi, si applica sulla parte corrente, ci fa 

l’utilizzo dell’accantonamento per fondo contenziosi, quindi i 

250.000 euro e gli ho detto prima sono finiti utili per la parte 

accantonata, verranno utilizzati per il pagamento, dell’ultima 

della terza rata del della sentenza del debito fuori bilancio e 

l’utilizzo appunto della parte vincolata di 7.384 euro per i 

trasferimenti alla Provincia per quanto riguarda le 

contravvenzioni sulle strade provinciali. Per quanto riguarda le 

entrate correnti, abbiamo sistemazione di alcuni capitoli 

inerenti al canone unico, appunto a seguito dell’approvazione del 

Regolamento li abbiamo tolti da dai due capitoli diciamo che 

formavano la pubblicità e l’occupazione suolo pubblico e li 

abbiamo messi in un nuovo capitolo che diciamo costituisce appunto 

il capitolo del regolamento del canone unico. Aumento di spese 

per la legge 81 sulla sicurezza sui luoghi di lavoro sui 

neoassunti che ci sono stati appunto nel nuovo con il Comune. Una 

diminuzione del capitolo del personale, ufficio tributi, perché 
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non c’è stata ad oggi in corso l’istituzione di un’unità di 

personale. Una diminuzione per quanto riguarda le spese correnti 

sul servizio neve e un aumento di capitoli di contributi alla 

Provincia finanziati dall’avanzo vincolato di cui vi dicevo 

poc’anzi. Per quanto riguarda le entrate in conto capitale, 

abbiamo modificato gli importi relativi ai contributi regionali 

di opere pubbliche da 100 a 140.000 euro per il contributo 

regionale che c’è stato recentemente per quanto riguarda appunto 

il rifacimento del manto stradale. Per quanto riguarda la parte 

in conto capitale, abbiamo sistemato sistemati capitoli, 

adeguamento capitoli che implicano opere pubbliche, manutenzione 

straordinaria, ovviamente dando la priorità a quelli che sono 

edifici scolastici ed edifici sui quali, come dire, abbiamo 

maggiori criticità e su quali assolutamente vogliamo essere 

tranquilli e quindi si tratta appunto di rendere operativo un 

po’il rendiconto, che abbiamo appena approvato e di riportare 

appunto questa variazione di bilancio. Grazie”. 

Presidente: “Interventi? Elena Molinari, prego”.  

Molinari: “Grazie, volevo solo spiegare un attimo, quello che sarà 

il nostro voto, no, che è un po’quello che dico sempre alla fine, 

rispetto al tema del bilancio e anche perché sul rendiconto 

abbiamo votato negativamente, insomma, anche sulle variazioni di 

bilancio continuiamo a mantenere la nostra opposizione”. 

Presidente: “Mettiamo a votazione”.  


